

«Ilg ha äs schöns Läbä gha.»

M. A.

In tiefer Trauer haben wir Abschied genommen von meinem
innig geliebten Martin, unserem Vati, Dati und Schwiegervater

Martin Andres-Oesch

14. November 1939 – 18. Oktober 2019

Nach langer, mit grosser Geduld ertragener Krankheit hast du uns verlassen.
Zu den zahlreichen Erinnerungen, die du uns hinterlässt, werden wir Sorge
tragen.

Susanna Andres-Oesch
Christian Andres und Annemarie Heimann
Sabine Andres Lehnherr und Markus Lehnherr
mit Aline und Katja
Ursula Andres und Kaspar Rufer
mit Nina

Auf ausdrücklichen Wunsch von Martin haben wir uns im engsten
Familienkreis verabschiedet.

Traueradresse: Susanna Andres-Oesch, Lärchenweg 1, 3672 Oberdiessbach